

Cristián Arcos, biógrafo de Gary Medel, describe la importancia de Marisol Soto

# "Él es futbolista gracias a su mamá, eso le cambia la vida"

**La madre de Pitbull falleció este sábado y es velada en la casa donde el futbolista de la Roja comenzó a dar sus primeros chutes.**

FREDDY DE LA HOZ SEPÚLVEDA

Una de las madres más reconocidas de Chile, que dejó una postal imborrable de la generación dorada, Marisol Soto Severino, falleció este sábado y dejó todo el mundo futbolero en luto. La mamá de Gary Medel dejó cuatro hijos, Luis, Gary, Vania y Kevin, pero vivirá siempre en esa imagen del 2 de septiembre del 2016, cuando la Selección cayó 2-1 ante Paraguay y Medel fue expulsado. Después del partido, ella lo fue a retar y consolar al mismo tiempo, mientras Gary hacía pucheritos y su padre Luis comía una empanada.

"La mamá de Gary Medel es el pilar de la casa, como en muchos hogares chilenos. No solo para Gary, sino que para sus hermanos, su marido y su padre, que falleció. Gary siempre dijo que a él le gustaba el fútbol por su papá, pero que fue futbolista por su mamá. Ella le dio el rigor, esto de insistir para entrenar, horarios, que se cuidara, de retarlo cuando se debía y de acompañarlo, incluso. Hasta cuando ya era muy conocido, nunca dejó de estar. Es una figura muy relevante. En el caso de Gary había algo importante desde que empezó a jugar, más allá de todas las condiciones complejas. Su mamá y su papá siempre lo acompañaron cuando jugaba", comentó el periodista Cristián Arcos, autor del libro "Simplemente Gary".

En el programa de Chilevisión "Yo, el que no conocías", de 2014, Marisol que "cuando (Gary) empezó a entrenar, yo no lo dejaba jugar en la casa con los chiquillos, porque me daba miedo que le pasara algo. Y aparte de que era pelear".

El Pitbull, en el mismo espacio, agregó una anécdota impactante, que describía perfectamente a su madre. "Fue un partido que era clásico contra el Inter, de la Paula, y nosotros somos del Sabino Aguad (club de barrio de Gary), así que siempre hubo rivalidad. Y estábamos jugando y se arman peleas. Y ahí me apuntan con un par de armas. Tenía 15 años. Le decía que me pegara (disparara) y después se puso mi mamá al frente y



El Pitbull viajó a Chile desde Buenos Aires para despedir a su madre.



La imagen de 2016, cuando Gary fue expulsado ante Paraguay.

no pasó nada", dijo.

La familia se crio en la población La Palmilla, de Conchalí, donde vivieron hasta 35 personas en la casa del padre de Marisol, Delfín Soto, con un solo baño para todos, pero muy felices, según contaron ellos en diversas ocasiones.

El amor lo conoció en la misma población, siempre en torno al fútbol y al Sabino Aguad, donde jugaron Luis Medel y su hijo Gary. "Luis y Marisol se conocieron jovencitos en el barrio

cerca de la cancha del Sabino Aguad, en Conchalí. En el club, la Mari estuvo un tiempo de secretaria y tesorera, por lo que recuerdo. Gary jugó luego en infantiles, después jugó el Kevin, el hermano chico", contó Fernando Aguilar, ex presidente de Sabino Aguad, a LUN en abril de este año, cuando Marisol tuvo una descompensación y estuvo en la Clínica Dávila.

"Desconozco cómo estaba ella, su condición de salud ahora último, pero Gary debe estar afectado, a la



Marisol Soto es velada en la casa donde creció Gary, en Conchalí.

vez de agradecido de su mamá. Él es futbolista gracias a su mamá, eso le cambia la vida", añadió Arcos.

El zaguero de 36 años viajó desde Argentina hacia Chile, tras un entrenamiento en la mañana de este sábado. Desde Boca Juniors le dieron el permiso que él estime conveniente para volver cuando se sienta mejor, según informaron medios adherentes al club.

Entre los primeros en informar la situación estuvo Deportes Santa Cruz, donde juega Kevin, quien fue liberado de la nómina del equipo que enfrentaba a Colo Colo por la Copa Chile. En el minuto de silencio de dicho partido, Arturo de Vidal lloró por la madre de su amigo.